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Nous avons entendu ta question. Pouvons-nous commencer ?

Pascal : « Aujourd’hui, c’est donc vous qui prenez l’initiative ? »

Oui, nous te sentons hésitant et crois bien que nous te comprenons. Sans entrer dans les 
détails, car nous tenons à ce que cet entretien soit publié, nous respectons ton cheminement. 
Tu ne sais pas encore vraiment qui tu es. Lorsque tu le sauras, nous rirons ensemble de cette 
expérience « extraordinaire » ! Ton « infirmité spirituelle » va bientôt prendre fin. Pour 
l’instant elle est encore nécessaire, dans l’accompagnement et le respect de ce qui est vécu par 
chacun, au cours de cette période de transition. Tu poses la question des trois « cœurs », dans 
la tradition chrétienne, ou des trois « dan tien », dans la tradition chinoise. Ces deux traditions 
sont équivalentes sur le fond et traduisent le même message. Bien que nous ayons déjà traité 
cet aspect,1 nous y revenons et le complétons, puisque c’est ta question et qu’elle est 
importante.

1 Voir Message 4



Le cœur ventral

Le ventre représente le lien à la Terre, à la Nature, matricielle et féminine. Le ventre 
représente le Graal, le réceptacle sacré, les entrailles d’une mère et la source baptismale. C’est 
du ventre que jaillit la vie (renouvellement interne) et l’enfant (renouvellement externe). 

Remarquez que le ventre est « réglé » par la Lune, maîtresse du cycle féminin représenté par 
l’eau, le magnétisme et le chiffre treize.2 Le ventre est le siège de la vitalité physique.

En raison de son parcours dans l’espace (ère du Verseau) et du processus d’ascension 
(changement dimensionnel), la Terre connaît actuellement un accroissement de sa vitalité. Cet 
accroissement est ressenti par elle-même et par ceux qui y vivent. Les variations telluriques et 
climatiques en cours traduisent ce regain d’activités. En tant qu’espèce vivant sur la Terre, 
vous ressentez nécessairement cet accroissement de vitalité. Ceux qui l’observent le 
ressentent en conscience, tandis que la majorité encore « endormie » le ressent 
inconsciemment. C’est au niveau du ventre que l’élévation vibratoire de la Terre est ressentie. 
Les femmes y sont d’ailleurs plus sensibles que les hommes.

Le cœur frontal

La tête représente le cœur de la conscience réflexive (troisième œil). L’ouverture en cours du 
cerveau droit, intuitif et féminin, équilibre le fonctionnement du cerveau gauche, rationnel et 
masculin, et permet l’ouverture de l’œil frontal, associé à la conscience « Ciel », Christique 
ou Bouddhique, également associée aux grands avatars ayant marqué les civilisations et 
religions terrestres. Le temps est venu de transcender les dogmes, dans l’unité de la foi et le 
respect des croyances et traditions de chacun. Une « religion », comme son nom l’indique, est 
destinée à « relier » ce qui paraît divisé. Le Ciel, comme la Terre, sont partagés, dans l’unité 
de la Source qui les a créés. Assimiler cette vérité est sagesse. 

L’ascension en cours vous permettra d’acquérir directement cette sagesse, grâce à l’ouverture 
des sens3 et aux « révélations » qui l’accompagne. La transparence deviendra la règle. C’est 
une règle de base de l’énergie cristalline.

Le cœur central ou « cœur du cœur »

Le « cœur du cœur » est le réceptacle des deux autres cœurs, soient des énergies Terre et Ciel 
en l’être humain. C’est donc dans le sang que cette jonction / fusion s’opère. L’alchimie, la 
transmutation des éléments et des énergies s’opère dans le sang. Ce qui est ainsi transmuté est 
ensuite véhiculé pour nourrir les milliards de cellules qui composent votre véhicule physique.

Votre sang reçoit actuellement des énergies encodées dans la lumière cristalline et les 
transmet à vos cellules. Celles-ci opèrent les transformations correspondant à ces codes. 
Comme la Terre elle-même, votre corps physique connaît une mutation profonde. Le résultat 
final de ces transformations se retrouvera dans la restructuration de votre ADN en rapport 
avec le changement dimensionnel à venir.

2 La Lune effectue treize cycles sur le parcours solaire.
3 Voir Message 22



L’amour

Le cœur est traditionnellement associé à l’amour. Ce mot est source d’une grande confusion 
pour vous. Alors, qu’est-ce que l’amour ? Comme tu l’as défini, l’amour représente la force 
qui unit tout ce qui vit, en une dynamique et un renouvellement perpétuels. L’amour est le 
fondement de toute relation. La réunion du masculin et du féminin représente un acte 
d’amour. C’est au niveau du cœur que cette fusion s’opère et sur les trois plans : physique, 
émotionnel et psychique. Pour toi, le cœur physique est situé au niveau du thorax, le cœur 
émotionnel est situé au niveau du ventre et le cœur psychique est situé au niveau du front. 
Tout est dans le tout, de sorte que le cœur peut être situé dans le ventre, comme le cerveau est 
aussi un organe physique. Par ailleurs la pensée n’est pas l’apanage du seul cerveau. Chacune 
de vos cellules pense, ressent et agit. La séparation structurelle : corps, cœur et esprit 
interpénètre ou « croise » les liaisons fonctionnelles des sensations, des émotions et des 
pensées, pour constituer un ensemble en base neuf, à partir du trois. Le tout pour faire dix, en 
correspondance avec l’arbre de vie.4 

Vous fonctionnez à partir de trois corps : physique, émotionnel et mental. Chacun de ces 
corps fonctionne également en base trois relativement aux sensations, aux émotions et aux 
pensées, représentant respectivement la puissance, l’amour et la sagesse. Toutes ces notions te 
sont familières et traduisent une vérité éternelle, multi et inter dimensionnelle. Dans cette 
équation, l’amour est ce qui relie le corps et l’esprit, soient la Terre et le Ciel. 

Pourquoi ce rappel ? Parce que l’ascension agit sur ces trois plans et implique ou déclenche 
les ouvertures correspondantes. Ainsi l’élévation en cours se traduit par plus de lumière 
(sagesse), plus d’intensité (amour) et plus d’énergie (vie). Le paradoxe pour vous est que si 
vous refusez cette élévation, si vous résistez, vous vous trouverez bientôt épuisés et dans 
l’incapacité de réagir. Votre environnement se transforme profondément, à l’intérieur comme 
à l’extérieur. La majeure partie du processus est encore voilée, cachée, inconsciente. 
Cependant inévitablement et inexorablement, la vérité sera dévoilée. Ce moment, celui de la 
« révélation », approche. Alors préparez vous ! Comment ? En comprenant, en acceptant et en 
« vivant » le processus en cours. Le reste se fera de soi-même. Vous n’êtes pas seuls, à 
l’intérieur comme à l’extérieur. Réjouissez-vous et prenez la mesure du changement. Un 
grand travail vous attend, que vous attendiez depuis longtemps. Patience, c’est le moment ! 
Comprenez-vous ? Etes-vous prêts ? Pascal l’est, tout en ne sachant pas à quoi s’attendre. Il 
nous fait rire car nous savons qui il est ! Lui-même le sait au fond de lui-même, mais cette 
vérité, pour quelque temps encore, doit demeurer cachée. C’est ce qui était prévu, pour lui 
comme pour chacun, pour le bien commun et dans l’unité de la Source.

Ce n’est pas le corps qui « fait »  l’expérience de l’incarnation. Celle-ci est « ressentie » par 
l’être en partant de ce qui est « vécu » à travers le support du corps, et « compris » à travers le 
miroir de l’esprit. Nous retrouvons les trois portes, les trois cœurs ou les trois aspects de votre 
être en incarnation. L’élévation (ascension) en cours entraîne une transformation profonde de 
ces trois aspects :

- Le corps physique est l’acteur et le support de cette transformation. Il devient plus léger, 
plus subtil et moins sujet à la masse gravitationnelle.

4 Voir note en fin de message.



- Le corps psychique opère une ouverture, un changement et un élargissement de votre 
conscience, par assimilation et fusion avec d’autres aspects de celle-ci, jusqu’alors 
demeurés inconscients de l’autre côté du voile.

- Le corps émotionnel relie et assimile ces deux aspects en vue d’une renaissance à venir.

As-tu enfin compris ?

Pascal : « J’éprouve le besoin de faire une pause, face et suite à cette « révélation ». Je me 
sens sidéré, stupéfait, abasourdi. C’est donc si simple ? Comment n’avais-je pas compris plus  
tôt ? Pourquoi est-ce si difficile de s’en tenir à « l’essentiel » ? Comment vous remercier ?  
Comment ne pas pleurer ? Comment ne pas exulter ? Comment puis-je le traduire, le  
partager ? »

Vas-y essaye. Ensuite, nous aurons une autre révélation à te faire.

- J’ai enfin compris ce que représentait la nouvelle naissance et dans quel endroit du 
corps elle aurait lieu. J’ai pourtant lu, écrit et médité maintes fois sur cette information,  
mais je n’avais pas réellement compris. Ou plutôt si, je l’avais comprise, mais cela n’est  
pas la vraie connaissance. C’est dans le ventre que cela se passe. Pas dans la tête. Une 
nouvelle conscience est en gestation dans les entrailles de la Terre, comme dans mon 
propre ventre ! L’accouchement est pour bientôt. Ce sera un nouvel enfant, une nouvelle  
conscience et je pousserai un nouveau cri…

- Ne viens-tu pas de le faire ?

-  ???

- Alors voici la nouvelle révélation : c’est fait… Prends maintenant un peu de repos et 
laisse venir les choses. Ton éducation ne fait que commencer. Ne vois-tu pas que nous 
sommes à tes côtés ? Te sens-tu rassuré ? Nous fais-tu confiance ? Nous permets-tu 
d’intervenir à tes côtés ? L’enfant a-t-il le choix ? Comprends - vraiment - ce que nous 
sommes en train de te dire et ta vie se trouvera - et réellement - transformée.

- Ok. Je m’en remets entièrement à vous, puisque vous êtes mes nouveaux parents. Je  
ressens votre présence, je vous entends, je perçois parfois vos actions, cependant je ne 
vous « vois » pas.

- C’est parce que tu es né aveugle en ce monde. Cela va bientôt changer et ta vue te sera 
redonnée. Tout enfant naît d’abord aveugle. Pourtant il sait. En réalité, c’est l’illusion du 
miroir qui aveugle. Apprends à agir à partir de ce que tu sais et non à partir de ce que tu 
vois. Te voilà revenu à l’école !

- J’ai tellement de choses à apprendre encore ! C’est en même temps formidable. C’est  
merveilleux aussi de vous savoir là. Je me sens rassuré. Bon sang, je me sens redevenir  
enfant ! Faut-il que je me laisse faire ?

- Bon sang ne saurait mentir !

- D’accord, vous avez gagné ! (rires)



La porte du ventre est de nouveau ouverte pour toi : c’est une étape importante. Tu en es 
conscient. L’évolution est différente pour chacun, cependant le résultat est unique. La 
naissance est toujours un évènement sacré, mais revenons au processus collectif. Au cours de 
ce processus, plusieurs difficultés peuvent surgir, selon les circonstances, personnifiant ainsi 
le processus et le rendant différent pour chacun :

- Si les portes restent fermées, l’intensification croissante de l’énergie crée une pression et 
des tensions risquant à terme de devenir insoutenables. Les digues peuvent alors ne pas 
résister. Certains systèmes, certaines personnes extrémistes vivront l’effondrement de 
leurs systèmes et de leurs valeurs.

- Si les portes sont ouvertes, les nouvelles énergies se mélangent aux anciennes, de sorte 
qu’une phase de transition peut être vécue. Les systèmes et les individus accompagnent 
alors le processus collectif et s’y adaptent finalement, sans trop de heurts.

- Entre les deux, si les portes sont partiellement ouvertes ou si certaines d’entre elles 
résistent, des ajustements peuvent s’avérer nécessaires, à l’échelle individuelle ou 
collective. Toute tension ressentie fournit une indication sur l’endroit de la résistance. 
Une fois cette tension repérée, lâchez prise et laissez faire. 

Le processus ascensionnel est de nature collective et sera complété. Il agit par lui-même et 
toutes les portes seront finalement ouvertes. Cette ouverture a été décidée à la source et se 
trouve mise en œuvre à partir de notre côté du voile. Pour ceux qui résistent, de votre côté du 
voile, l’ouverture se fera malgré tout. Ce sera un choc et une énorme surprise. Ceux-là 
n’auront d’autre choix que d’accepter ou de quitter le processus en cours, en rappelant que 
personne ne sera jugé pour autant. Pour ceux dont les portes s’ouvrent ou sont déjà ouvertes, 
ce sera des retrouvailles heureuses et la fin d’une longue attente. Pour ceux enfin qui hésitent 
encore, l’ouverture collective mettra fin à leurs incertitudes. Ils seront finalement et également 
soulagés.

Durant cette phase de transition, les parties de vous encore en phase avec la troisième 
dimension aspireront à se rassasier d’anciennes énergies, un peu comme la chenille ressent le 
besoin de se nourrir de feuilles vertes alors même que le temps est venu d’ériger son cocon. 
Les nourritures terrestres peuvent être physiques, affectives ou psychiques et l’avidité 
ressentie sera d’autant plus forte que les résistances seront grandes. Tout cela est normal et 
transitoire. Une fois le basculement opéré, vous renaîtrez à une dimension supérieure. Votre 
corps aura changé et vos besoins ne seront plus les mêmes, de même que vos capacités. En 
attendant, mettez de l’ordre dans vos affaires et allez à « l’essentiel ». Accordez à chacun la 
liberté de suivre son propre chemin, dans le respect de ses convictions, de ses doutes ou de ses 
difficultés. Soyez dans l’humilité et préoccupez-vous de suivre le mouvement. De toute façon 
il vient vers vous. Le changement est acquis, décidé et attendu depuis longtemps. L’appel à la 
vie est unanimement ressenti. Il est vécu par la Terre, par l’Eau, par l’Air et par le Feu. La 
Terre se transforme. L’Eau coule, le Vent souffle et le Feu (Lumière) s’approche. Il est le 
signal attendu. Il arrive !

(Fin du channel)



Message 25 - Note complémentaire 

L’ARBRE DE VIE

« La séparation structurelle : corps, cœur et esprit interpénètre ou « croise » les  
liaisons fonctionnelles des sensations, des émotions et des pensées, pour constituer un 
ensemble en base neuf, à partir du trois. Le tout pour faire dix, en correspondance avec  
l’arbre de vie. » 



La tradition hébraïque (Cabale) présente l’Arbre de vie comme modèle d’interprétation 
symbolique de l’homme et de l’univers. Il se compose de dix sphères (Séphiroth) représentant 
dix énergies, forces ou archétypes divins en œuvre dans la création. Les trois triangles 
structurels, en partant du Ciel, se présentent comme suit :

- Le triangle « Ciel » est représenté par les séphiroth Kether (la Couronne), Homah (la 
Sagesse) et Binah (l’Intelligence).

- Le triangle intermédiaire est représenté par les séphiroth Gebourah (la Force), Hesed (la 
Miséricorde) et Tiphéreth (la Beauté).

- Le triangle « Terre » est représenté par les séphiroth Netzah (la Victoire), Hod (la Gloire) 
et Iesod (le Fondement).

Ces trois triangles se déclinent également selon trois axes ou « piliers » :

- Le pilier central de l’équilibre,  composé des Séphiroth Kether (Couronne), Tiphéreth 
(Soleil) et Iésod (Lune) 

- Le pilier latéral droit de la rigueur, composé des séphiroth Binah (Saturne), Gébourah 
(Mars) et Hod (Mercure).

- Le pilier latéral gauche de la miséricorde, composé des séphiroth Homah (le Zodiaque), 
Hesed (Jupiter) et Netzah (Vénus).

Le croisement des trois piliers, sur un plan vertical, et des trois triangles, sur le plan 
horizontal, donne les neuf séphiroth, aboutissant à une dixième séphirah : Malkouth (Terre) 
représentant le « Royaume ». Le Dix (Malkout) reproduit donc le Un (Kether) à travers la 
déclinaison et le croisement des huit autres séphiroth. Notons également que l’énergie circule 
entre les séphiroth dans les deux sens, le long de l’axe central. Ce double trajet est de nature 
sinusoïdale, à l’image du serpent mythologique et du caducée d’Hermes :

« Toth, tu es un enfant de la Lumière. Tu es libre de voyager sur le sentier de la clarté pour  
monter jusqu’au point où tous les Uns deviennent Un. 

Sache que nous avons été formés en suivant l’ordre naturel : trois, quatre, cinq, six, sept, huit  
et neuf.



Sache que nous suivons le même nombre de cycles dans notre descente jusqu’à l’homme :  
trois, quatre, cinq, six, sept, huit et neuf.

Chacun a son rôle à jouer et détient le pouvoir de contrôler une force spécifique. Nous 
faisons Un avec l’Âme du cycle qui nous est propre.

Et nous aussi nous poursuivons un but qui dépasse l’entendement de l’homme ; l’Infini  
s’accroît jusqu’au point de dépasser le Tout.

Ainsi, dans un temps qui n’est pas encore en son temps, nous deviendrons tous Un avec un 
plus grand que le Tout.

Le temps et l’espace se déplacent en cercle. Reconnais cette loi et toi aussi tu seras libre. Toi  
aussi tu seras libre de traverser les cycles pour passer devant les gardiens qui se tiennent  
devant la porte. »5

Ces correspondances ne sont pas fortuites et représentent une connaissance universelle, 
indépendamment des traditions, des dogmes ou des mythes qui lui servent de support.6 La 
réalisation du Ciel sur la Terre s’opère donc en Malkout, le « Royaume » :

« Jésus a dit : - Le Royaume de Dieu est semblable à un grain de sénevé.  Le grain 
représente toujours un commencement, le commencement d’une plante, d’un arbre, etc.  
Mais il faut comprendre que si, dans le plan physique, le commencement est en bas, dans le  
plan spirituel où les processus se déroulent à l’inverse du plan physique, le commencement  
est en haut. C’est pourquoi, alors que dans le plan physique la croissance se fait de bas en 
haut, dans le plan spirituel elle se fait de haut en bas. Donc le grain planté, c’est la  
première séphirah, c’est Kéther. Quand le grain se développe, il se divise tout d’abord en 
deux, puis il devient tige, branches, feuilles, bourgeons, fleurs et fruits, et le fruit à son tour  
porte des graines…Donc, vous voyez, à la fin de sa croissance, le grain planté devient le  
grain dans le fruit, et Malkout, le grain en bas, est identique à Kéther, le grain en haut. »7

Nous pouvons donc résumer le processus d’ascension, en partant du grain planté dans la Terre 
en bas :

1 – Malkout (le Royaume) représente le point de départ (le point zéro) de l’être incarné sur la 
Terre. Le chiffre Un est celui de l’unité.

2 – Iésod (la base) représente la première division, associée à la Lune et à la réflexion 
psychique, fondatrice de la séparation de l’ego. Le grain se divise en deux parties : l’une 
primaire, associée à la réalité de l’expérience physique et la deuxième, secondaire, associée à 
l’expérience psychique réflexive. Le chiffre Deux est celui de la séparation.

3 – Hod (la Gloire), associée à Mercure, représente la création issue de la rencontre des deux 
premières séphiroth, associées à l’expérience physique et à la réflexion psychique. Sortir de la 
dualité du corps et de l’esprit aboutit à l’émergence d’une nouvelle conscience intermédiaire 
(mercurielle) qui les harmonise. Le chiffre Trois est celui de la création.

5 La Table d’Emeraude (Tabula Smaragdina) – Hermes Trismégiste
6 Ces notions sont plus largement développées dans l’ouvrage : Le processus psychosomatique  /  Pascal Bécu 
aux Editions Lulu.com.
7 Au commencement était le Verbe /  Omraam Mikhaël Aïvanhov – Editions Prosveta



4 – Netzach (La Victoire), associée à Vénus, représente la naissance d’un nouvel enfant, 
d’une nouvelle conscience venant,  non plus matérialiser (sens descendant), mais élever (sens 
ascendant) l’expérience vitale dans le sens « Ciel », en partant de la Terre et de l’incarnation 
physique. Le chiffre Quatre est celui de la concrétisation.

5 – Tipheret (La Beauté), associée à l’astre solaire, représente l’accession à la conscience 
solaire ou à l’illumination psychique. Le chiffre Cinq est celui de la transformation.

6 – Gébourah (La Force), associée à Mars, représente le pouvoir accessible à une conscience 
« Ciel ». Le chiffre Six est celui de l’expression, de la manifestation de l’Âme.

7 – Hesed (la Miséricorde), associé à Jupiter, représente la justice et l’équilibre nécessaire à 
l’utilisation et à la manifestation des pouvoirs psychiques. Par défaut des qualités d’humilité, 
de  tempérance et de bienveillance (bien collectif) nécessaires à une juste conduction de ces 
forces, celles-ci deviennent incontrôlables, destructrices et finissent par se retourner contre 
l’émetteur. Un tel avertissement est commun à toutes les traditions. Le chiffre Sept est celui 
de la réalisation spirituelle.

8 – Binah (L’Intelligence), associée à Saturne, représente le Subconscient, la loi de cause à 
effet (loi karmique)  et la régulation des lois cosmiques. Le chiffre Huit est celui de l’espace 
collectif à l’intérieur duquel circulent les courants vitaux au sein des différentes dimensions 
(temps). Le chiffre Huit est symbole d’éternité.

9 – Homach (La Sagesse), associée au Zodiaque, représente l’aboutissement et le point de 
départ de toute création. Il est le fil qui relie les pièces dimensionnelles entre elles, dans le 
cercle. Le chiffre Neuf est celui de l’achèvement, une fois le cycle retourné à sa source.

10 – Kéther (La Couronne), renouvelle et reconstitue le Un, en partant du multiple. Kéther 
représente le Cercle lui-même, d’où partent et où reviennent chacune des formes de la 
création. Le chiffre Dix est celui de la conscience unifiée.

Au-delà de Kéther se tient la Séphirah Aïn Soph Aur, non représentée, parce que représentant 
l’Absolu, indescriptible et incommensurable, à la Source des mondes visibles et invisibles, au-
delà même de la conscience, soit la totalité de l’Inconscience, qui précède et succède à toute 
la Création :

« Alors le Neuf s’adressa de nouveau à moi : - Recherche le sentier qui mène vers l’au-delà  
parce qu’il est possible de développer une conscience plus haute. En voici le signe : Lorsque 
le Deux devient Un et que Un devient le Tout, alors sache que la barrière s’est levée et que la  
voie est libre. Développe ta forme pour qu’elle passe dans le sans forme et tu seras libre. »8

8 La Table d’Emeraude (Tabula Smaragdina) – Hermes Trismégiste


